

EL MERCURIO HACE 30 AÑOS

RUMBO AL SUR. En Temuco y Osorno serán realizados los



trabajos de verano de la Federación de Estudiantes de la Universidad Católica, los que se efectuarán entre el 13 y 28 del presente mes, en 25 comunidades mapuches y huilliches. Ayer (foto), 600 estudiantes iniciaron su viaje desde Estación Central.

PAA. Solo 81 mil 104 aspirantes, de un total de 117 mil 733 personas que rindieron la Prueba de Aptitud Académica en diciembre pasado, estarán habilitados para postular a las 33 mil vacantes que ofrecen para este año académico las universidades "tradicionales" con aporte fiscal, debido a que lograron igualar o superar los 450 puntos de promedio de la PAA.

LARGAS COLAS EN MOSCÚ. Pese a la liberalización de los precios en la Federación Rusa, la distribución de los alimentos enfrenta serios problemas. Los efectos de la supresión de los subsidios han causado el descenso en la popularidad del Presidente Boris Yeltsin y arrecian las críticas contra la gestión del gobierno.

HACE 50 AÑOS

DISCURSO. "Solo la democracia salvará a la democracia", dijo el presidente del PDC, Renán Fuentealba, en un acto a favor de Rafael Moreno, candidato a senador por O'Higgins y Colchagua.

MONARCA. El Rey Federico I de Dinamarca se encontraba al borde de la muerte. Sus súbditos colmaban de flores y telegramas el hospital y el palacio real.

HACE 100 AÑOS

ADVERTENCIA. Desde hace un tiempo han recrudecido los juegos de azar en Talca, poniendo en alarma a las familias y en serios peligros a los jóvenes dominados por el vicio.

PROBLEMA. El público ha seguido con interés la huelga de arrendatarios de un cité de la calle San Francisco con motivo de haberseles aumentado el valor del arriendo.